

2001

12 OCT. 1990

38-356



Instalada IV Cumbre del "Grupo de Río"

Los representantes del "Grupo de Río", sin la presencia de los presidentes de Panamá (país excluido) y de Fujimori (a quien el Congreso de su país negó el permiso para viajar a Caracas) se reunieron ayer, durante la instalación de la IV Cumbre del Grupo, cuyo tema central es la propuesta de George Bush, fue en un espacioso y confortable salón del Caracas-Hilton. En primer plano, ángulo inferior izquierdo, vemos sonriente el rostro de nuestro presidente CAP. Al fondo, están los otros presidentes latinoamericanos.

Cinco ceremonias de bienvenida a

mandatarios del Grupo de Río: Argentina, Brasil, Colombia, México y Uruguay, se cumplieron ayer en el Aeropuerto Internacional "Simón Bolívar" de Maiquetía. De acuerdo a la agenda establecida, a las 6:15 de la mañana, en vuelo comercial, arribó el presidente de Uruguay, Luis Alberto Lacalle, 45 minutos después, por segunda vez, en menos de 15 días, Carlos Ménem, de Argentina, tocó tierra venezolana. Posteriormente, arribaron al terminal aéreo, los presidentes Fernando Collor de Mello, (Brasil) a las 10:50; César Gaviria, (Colombia)

a las 11:30; y Carlos Salinas de Gortari, (México) a la una de la tarde. Alberto Fujimori, del Perú, quien a pesar de haber confirmado su asistencia al Grupo de Río, a última hora canceló la gira a Venezuela porque el Congreso de su país, le negó el permiso, cuestión que causó sorpresa en fuentes gubernamentales, porque la III Cumbre del Grupo Río, se realizó en esa nación en la población ICA, el año pasado.

Los presidentes Rodrigo Borja (Ecuador) y Patricio Aylwin (Chile) habían llegado al país con antelación.